

En Jardín Infantil “Magallanes” de Fundación Integra

Educadoras participaron de actividad de compostaje

● Un total de 20 personas que conforman el equipo educativo fueron protagonistas de la experiencia con objetivo pedagógico.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Una iniciativa ecológica para después replicarla como material educativo con los estudiantes fue lo que desarrollaron ayer las educadoras de párvulos del Jardín Infantil “Magallanes” de Punta Arenas, perteneciente a la red de recintos educativos de Fundación Integra.

El taller fue impartido por la directora del programa PAR Explora, Claudia Salinas, quien orientó al equipo educativo a la elaboración propia de una pila ecológica en el establecimiento.

Respecto de esto, la charla sostuvo indicaciones sobre cómo utilizar de mejor manera los residuos orgánicos que se generan en la cocina, y nuevas técnicas para reciclar los elementos que producen.

La educadora de nivel sala cuna y directora subrogante,



Las educadoras aprendieron a reducir los restos orgánicos como frutas y verduras.

Andrea Tapia, explicó que buscan potenciar el sello ambientalista que el recinto posee; es así como afirmó que “tratamos siempre de innovar, y esta era un área que nosotras desconocíamos, por lo tanto, queríamos saber más sobre el compostaje”.

A su vez, comentó que esta idea surgió tras la participa-

ción de educadoras en una de las líneas formativas de PAR Explora, denominada Pipe, dirigida a los niveles educativos menores.

Por su parte, la docente Ninoska Garrido, planteó que esta experiencia fue bastante positiva, porque les ayuda a ampliar el conocimiento para

que “se lo podamos llevar a las familias, a nuestra comunidad educativa”. Agregó que aprendió sobre los residuos que se pueden considerar, y sobre cómo pueden confeccionar el compostaje.

Todo este proceso cuenta con el acompañamiento del programa PAR Explora.